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Illustrissimo Presidente  

Vincenzo De Luca 
Alla C.A. del Capo di Gabinetto del Presidente 

e.pc. All’Assessore alle Attività Produttive  
Dott. Antonio Marchiello 

Via S. Lucia, 81 - 80132 Napoli 
 
Prot. Nr 24/2020 
Trasmessa via pec: capo.gab@pec.regione.campania.it 
         attivitaproduttive@regione.campania.it 
 
Ill.mo Presidente, illustrissimo Assessore, 
 ormai da troppo tempo l’emergenza Covid-19 sta impattando in maniera drammatica sulla 
salute, sul tessuto sociale, sul tessuto economico del nostro Paese. 
 In qualità di presidente di una Confederazione che rappresenta in prevalenza micro, piccole 
e medie imprese, ho il dovere di raccogliere il grido di allarme e di aiuto che quotidianamente mi 
giunge dagli imprenditori della ristorazione e dei pubblici esercizi in genere che, loro malgrado, per 
primi sono stati investiti dai provvedimenti di chiusura totale in nome, giustamente, della tutela 
della salute pubblica. 
 Proprio per questo non posso esimermi dal chiederle di prendere in considerazione, al più 
presto, la possibilità di permettere ai ristoranti, alle pizzerie, ai pubblici esercizi in genere di poter 
riprendere la loro attività almeno per soddisfare esclusivamente la clientela che verrebbe raggiunta 
con consegne a domicilio di alimenti e bevande, naturalmente nell’osservanza più rigorosa e totale 
delle normative igienico sanitarie vigenti in materia e delle ulteriori prescrizioni dettate 
dall’emergenza Covid-19. 
 Le posso assicurare che in tante altre Regioni questa possibilità di servizio si sta rivelando di 
grande utilità per la le imprese del settore e molto apprezzata, in particolare da quelle fasce di 
cittadini che hanno difficoltà di spostamenti, senza, per altro, incidere in alcun modo sui rischi 
legati al contagio. Anzi, tante volte, contribuisce ad evitare l’uscita per approvvigionamento che 
inevitabilmente più creare il rischio di assembramento innanzi agli esercizi alimentari. 
 Nello stesso tempo ci sembra anche una importante opportunità per dare ossigeno, sia pur in 
modo assai parziale, ad un settore, quello della ristorazione, messo letteralmente in ginocchio in 
questo momento e presumibilmente anche per i mesi a venire. 
 Auspicando un suo cortese riscontro e ringraziandola per l’attenzione che vorrà concederci, 
porgo i più cordiale saluti. 
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